



Medienmitteilung

Datum: 09.12.2016

Neuer Präsident und neues Mitglied für die Eidgenössische Kommunikationskommission

An seiner Sitzung vom 9. Dezember 2016 hat der Bundesrat Dr. Stephan Netzle, Rechtsanwalt und bisheriges Mitglied der Eidgenössischen Kommunikationskommission (ComCom), zum neuen Präsidenten gewählt. Er ersetzt per 1. Januar 2017 den bisherigen Präsidenten Marc Furrer, dessen Amtszeit Ende Jahr ausläuft. Zur gleichen Zeit nimmt Prof. Dr. Stephanie Teufel in der ComCom Einsitz.

Dr. Stephan Netzle ist seit 2008 Mitglied der ComCom. Als selbstständig praktizierender Anwalt betätigt er sich insbesondere in den Bereichen Informatik und Kommunikation, Intellectual Property, Sportrecht und Gesundheitsrecht. Seine langjährige Kommissionsmitgliedschaft sowie die Erfahrungen, die er in verschiedenen Berufsverbänden und in der Privatwirtschaft gesammelt hat, qualifizieren ihn für das Amt des ComCom-Präsidenten. Dr. Stephan Netzle steht der ComCom ab 1. Januar 2017 vor.

Gleichzeitig wird Prof. Dr. Stephanie Teufel als neues Mitglied der ComCom eingesetzt. Sie hat das Ordinariat für Management der Informations- und Kommunikationstechnologie an der Universität Fribourg inne und ist gleichzeitig Direktorin des international institute of management in technology (iimt).

Der Bundesrat dankt dem scheidenden Präsidenten, Marc Furrer, für die geleisteten Dienste und sein Engagement.

Die ComCom ist die unabhängige Konzessions- und Regulierungsbehörde im Fernmeldebereich und besteht aus sieben vom Bundesrat ernannten Mitgliedern. Sie beschäftigt sich schwergewichtig mit der Vergabe von Konzessionen für die Nutzung des Funkfrequenzspektrums, der Verfügung des Zugangs (Entbündelung, Interkonnektion, Mietleitungen usw.), der Genehmigung der nationalen Nummerierungspläne sowie mit der Regelung der Modalitäten für die Nummernportabilität und der freien Wahl der Dienstanbieterin.

Für Rückfragen:

Pressedienst UVEK, Tel. 058 462 55 11

Verantwortliches Departement: UVEK